

Klasse Einsatz der Mitglieder

Dank vieler fleißiger Mitglieder konnte unsere Anlage fertig für den „Winterschlaf“ gemacht werden. Unser Aufruf zur Mithilfe und die Organisation von Daniel Andres waren sehr erfolgreich. Deshalb konnten die ebenso notwendigen wie teils anstrengenden Arbeiten effizient, planmäßig und mit etwas Spaß zu Ende gebracht werden. So funktioniert ein intaktes Vereinsleben und selbstverständlich wurden die geleisteten Stunden nach der Beitragsordnung erfasst.

Als Dankeschön gab es anschließend leckere Pizza.

